

Hubungan Antara Pola Asuh Permisif Pada Orangtua *Single Parent* Dengan Disiplin Sekolah Pada Siswa-Siswi YPI Amir Hamzah Medan

Penelitian ini merupakan penelitian korelasional yang bertujuan untuk mengetahui hubungan antara pola asuh orangtua *single parent* dengan disiplin sekolah pada Siswa-siswi SMA YPI Amir Hamzah Medan. Prijodarminto (1994) mengatakan bahwa disiplin sebagai kondisi yang tercipta dan terbentuk melalui proses dan serangkaian perilaku yang menunjukkan nilai-nilai ketaatan, kepatuhan, kesetiaan, keteraturan, dan ketertiban. Pola asuh orangtua adalah sikap orangtua dalam berhubungan dan bertindak terhadap anaknya dengan cara memberikan peraturan dan disiplin, hadiah dan hukuman dengan tujuan anak memperoleh kesempatan untuk berkembang dan mengembangkan diri..

Hipotesa yang diajukan adalah ada hubungan negatif antara pola asuh permisif pada orangtua *single parent* dengan disiplin sekolah. Subjek penelitian adalah siswa-siswi SMA YPI Amir Hamzah Medan yang memenuhi karakteristik sampel yang telah ditentukan, yang berjumlah 40 orang siswa. Teknik pengambilan sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah teknik *purposive sampling*.

Hasil penelitian yang diperoleh adalah terdapat hubungan negatif yang sangat signifikan antara Pola Asuh Permisif dengan Disiplin Sekolah. Hasil ini dibuktikan dengan koefisien korelasi $r_{xy} = -0,375$; $p < 0,010$. Dengan demikian maka hipotesis yang telah diajukan dalam penelitian ini, dinyatakan diterima. Pola Asuh Permisif yang dialami oleh individu memberikan pengaruh sebesar 21,3 % terhadap Disiplin Sekolahnya. Berdasarkan hasil penelitian ini maka diketahui bahwa masih terdapat sebesar 78,7% peranan dari faktor lain terhadap kematangan sosial, yaitu: lain faktor psikologis, perorangan, sosial, lingkungan,. Disiplin sekolah yang dialami subjek penelitian ini, yakni siswa-siswi SMA YPI Amir Hamzah Medan, hal ini tergolong sangat rendah, sebab selisih antara nilai rata-rata empirik lebih rendah, melebihi bilangan satu SB atau SD. Selanjutnya diketahui bahwa, pola asuh permisif pada orangtua *single parent* tergolong sangat tinggi, sebab selisih antara nilai rata-rata empirik lebih tinggi, melebihi bilangan satu SD atau SB.

Kata kunci : Pola Asuh Permisif, Disiplin Sekolah.